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--------Aos catorze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, pelas 
vinte e uma horas, reuniu em sessão ordinária, na sede da Junta de Freguesia de 
Penamaior, a respetiva Assembleia de Freguesia. ----------------------------------------- 
--------A Assembleia foi regularmente convocada, com antecedência legalmente 
exigida. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Presidiu à Assembleia Alexandra Luísa Barbosa Dias, e exerceram as funções 
de primeiro e segundo secretário, respectivamente, Luís Campos da Silva e 
Cristiana Filipa Quintela Freitas. --------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Aberta a sessão e verificada a regularidade da convocatória, a Senhora 
Presidente da Assembleia procedeu à verificação das presenças. Por motivos 
pessoais, verificou-se a ausência de Catarina de Jesus Dias da Silva, sendo 
substituída pelo elemento seguinte da Lista do Partido Socialista, Paulo Filipe 
Nunes de Andrade.------------------------------------------------------------------------------ 
--------Verificados os pressupostos legais, a Presidente desta Assembleia, efetuou 
uma exposição sumária dos assuntos constantes da ordem do dia: -------------------- 
----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um - Leitura e votação da Ata da Assembleia anterior; ------------------- 
--------Ponto Dois - Apreciação de uma informação escrita pelo Senhor Presidente 
da Junta de Freguesia; ------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Três - Apreciação e votação das Contas de Gerência 2022; ------------- 
--------Ponto Quatro - Alteração Orçamental; ---------------------------------------------- 
--------Ponto Cinco - Delegação de Competência da Câmara Municipal na Junta de 
Freguesia; ---------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Seis - Outros assuntos. ---------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um – A senhora Presidente da Assembleia procedeu em voz alta, à 
leitura da ata da Assembleia anterior. -------------------------------------------------------
-------- Posta a votação, a mesma foi aprovada por maioria, com quatro abstenções 
e cinco votos a favor. --------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------
--------Ponto Dois - Quanto a este ponto o Senhor Presidente da Junta de 
Freguesia, fez uma exposição do que mais relevante ocorreu no âmbito da gestão 
da freguesia: Alínea um: Escolas – Foi comparticipado com todos os materiais de 
limpeza e higiene ao Centro Escolar de Penamaior; Foi dada continuidade ao CAF - 
Componente de Apoio à Família, assegurando as interrupções letivas da Páscoa; 
Alínea dois: Jardins, espaços verdes e limpeza de bermas e valetas - Neste âmbito 
a Junta de Freguesia deu continuidade à manutenção de todos os espaços verdes e 
limpeza de bermas e valetas da freguesia; Foram plantadas cerca de quinhentas 
árvores no Monte do Pilar em colaboração com a Câmara Municipal de Paços de 
Ferreira e a base Aérea. Alínea três: Obras - Foi finalizado o negócio da compra do 
terreno para o parque de estacionamento de apoio ao Cemitério e efetuado o 
pagamento da primeira das três tranches negociadas. Acompanhamento das obras 
na Feira do Cô, foram criados novos espaços para os Talhos e novas instalações 
sanitárias; Iniciaram as obras de instalação da rede elétrica para a Capela e  
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Confraria no Monte do Pilar, solicitadas pela Junta de Freguesia e que se prevê a 
sua conclusão para breve. Alínea quatro: Cemitério - Procedeu-se à limpeza e 
manutenção de cemitério, casa mortuária e espaços adjacentes; Foram construídos 
vinte e oito jazigos e cinco jazigos de capela na parte nova do cemitério. Alínea 
cinco: Iluminação pública - Substituição de lâmpadas em vários pontos da 
freguesia; Alínea seis: Desporto – Participação no torneio de Benjamins, organizado 
pelo Pelouro do Desporto da Câmara Municipal, que decorreu no pavilhão da escola 
Secundária de Freamunde e do qual a freguesia de Penamaior se sagrou campeão. 
Alínea sete: Apoio às Instituições - Pagamento de um subsídio à Associação 
Desportiva e Cultural de Penamaior; Pagamento de um subsídio ao Rancho 
Folclórico das Lavradeiras de Penamaior; Pagamento de um subsídio ao Grupo de 
Bombos de Penamaior; Pagamento de um subsídio à Associação de Pais da Escola 
Básica de Penamaior; Colaboração com a Junta de Freguesia de Paços de Ferreira, 
Junta de Freguesia de Frazão/Arreigada, Junta de Freguesia de Seroa e Junta de 
Freguesia de Meixomil, na aquisição de equipamentos anti-fogo para os Bombeiros 
Voluntários de Paços de Ferreira. Continuidade no apoio no processo de reembolso 
aos consumidores domésticos na aquisição de gás de botija que se vai prolongar 
até Dezembro de 2023. ------------------------------------------------------------------------ 
--------Após alguns esclarecimentos adicionais e não havendo nenhum tipo de 
questões, a Presidente da Assembleia da Freguesia passou para o ponto seguinte. -
----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Três - Quanto a este ponto a Senhora Presidente da Assembleia 
perguntou aos presentes se tinham alguma questão a levantar ao executivo. ------- 
--------Após alguns esclarecimentos adicionais e não havendo nenhum tipo de 
questões nem dúvidas sobre este ponto, a Senhora Presidente da Assembleia pôs à 
votação, a Apreciação e votação das Contas de Gerência 2022, o mesmo foi 
aprovado por maioria, com quatro abstenções do Partido Socialista e cinco votos a 
favor do Partido Social Democrata. ---------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------------------------------------------------------------------
--------Ponto Quatro - Quanto a este ponto a Senhora Presidente da Assembleia 
perguntou aos presentes se tinham alguma questão a levantar ao executivo. ------- 
--------Pediu a palavra o Senhor Presidente da Junta de Freguesia, que foi 
elaborado um orçamento à relativamente pouco tempo, no entanto, nesse 
momento não havia previsão para a elaboração das capelas. Atualmente, ao serem 
construídas as capelas, o valor das receitas e das despesas de construção, 
aumentará. Apesar de serem previsões de valores, foi necessário retificar o 
orçamento, para justificar os valores. ------------------------------------------------------- 
--------Após os esclarecimentos adicionais e não havendo nenhum tipo de questões 
nem dúvidas sobre este ponto, a Senhora Presidente da Assembleia passou para o 
ponto seguinte. ---------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------Ponto Cinco - Quanto a este ponto a Senhora Presidente da Assembleia 
perguntou aos presentes se tinham alguma questão a levantar ao executivo. ------- 
--------Após alguns esclarecimentos adicionais e não havendo nenhum tipo de 
questões nem dúvidas sobre este ponto, a Senhora Presidente da Assembleia pôs a  
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votação, a Delegação de Competência da Câmara Municipal, o mesmo foi aprovado 
por maioria, com quatro abstenções do Partido Socialista e cinco votos a favor do 
Partido Social Democrata.----------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Seis - Quanto a este ponto a Senhora Presidente da Assembleia 
perguntou aos presentes se tinham alguma questão a levantar ao executivo.-------- 
--------Pediu a Palavra o Senhor Filipe Andrade, perguntando ao Senhor Presidente 
da Junta de Freguesia relativamente às lombas nas estradas da Freguesia. 
Respondeu o Senhor Presidente da Junta de Freguesia que as lombas são uma 
obra da Junta de Freguesia e que a Câmara Municipal enviou uma autorização para 
a realização das lombas. No entanto, aquando da visita da Câmara Municipal à 
freguesia de Penamaior, foi aconselhado/recomendado que não fossem feitas as 
lombas, mas sim um arranjo urbanístico e, desta forma aguarda-se do projeto.----- 
------ Pediu a palavra o Senhor António Gonçalves, questionando o executivo se 
existe alguma novidade relativamente ao campo de futebol. Respondeu o Senhor 
Presidente de Junta de Freguesia que a Câmara Municipal questionou se estariam 
disponíveis a ajudar monetariamente na realização dos balneários, sendo que o 
executivo respondeu afirmativamente. ------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Não havendo mais assuntos a tratar, a Senhora Presidente da Assembleia, 
Alexandra Dias encerrou a sessão e para constar foi lavrada a presente ata, que 
depois de lida e aprovada, vai ser assinada. 
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